

# Spargelkarte Via Nova I (14 - tägig)

( 7. Mai - 20. Mai )

- 1030 **ZUPPA DI ASPARAGI** 5,90 €  
Spargelcremesuppe  
*asparagus cream soup*
- 1031 **CREPELLA CON ASPARAGI E SALMONE** 9,50 €  
Kräuterpfannkuchen mit Beelitzer Spargel und Räucherlachs auf Rucola und Sauce Hollandaise  
*Herb pancakes with smoked salmon and asparagus with arugula and hollandaise sauce*
- 1032 **PIZZA ASPARAGI, PARMA** 9,90 €  
ohne Tomatensauce mit Mozzarella Sauce Hollandaise, grünem-und weißem Spargel, Parmaschinken und Walnüsse  
*without tomato sauce with mozzarella, sauce Hollandaise, green and white asparagus, ham and walnuts*
- 1033 **ASPARAGI CON COTOLETTA DI MAIALE** 14,50 €  
3 stück frischer Beelitzer Spargel mit Sauce Hollandaise, wahlweise serviert mit Schweineschnitzel oder Hähnchenschnitzel und Salzkartoffeln  
*3 pieces of fresh beelitzer asparagus sauce Hollandaise, optionally served with pork cutlet or chicken cutlets and boiled potatoes*
- 1035 **ASPARAGI CON BRESAOLA O SALMONE** 13,90 €  
3 stück Beelitzer Spargel Wahlweise mit Bresaola, Räucherlachs oder Parmaschinken und Sauce Hollandaise serviert mit Ofenkartoffel und Sour Cream  
*3 peaces fresh Beelitzer asparagus optionally with Bresaola, smoked salmon or Parma ham and hollandaise sauce served with baked potato and Sour Cream*

!!! **NEU:** Eistee, verschiedene Sorten 0,4l **4,50 €**